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Samantha Cristoforetti è un’astronauta italiana 
dell’Agenzia Spaziale Europea (ESA), pilota 
dell’Aeronautica Militare e ingegnere aerospaziale. 
Prima donna italiana nello spazio, ha partecipato 
a due missioni a bordo della Stazione Spaziale 
Internazionale: Futura (2014-2015) e Minerva 
(2022), raggiungendo record di permanenza 
continua nello spazio. È nota per il suo impegno 
nella divulgazione scientifica e per il contributo 
all’esplorazione spaziale internazionale.

Samantha Cristoforetti
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Ferruccio Lamborghini è stato un imprenditore 
italiano, fondatore della casa automobilistica 
Lamborghini. Iniziò costruendo trattori, diventando 
leader nel settore agricolo, per poi entrare 
nell’industria automobilistica nel 1963. Motivato 
a creare auto di lusso e alte prestazioni, sfidò 
Ferrari con modelli iconici come la Miura e la 
Countach. La sua visione innovativa e il suo spirito 
imprenditoriale hanno lasciato un segno duraturo 
nel mondo dei motori e della velocità.

Ferruccio Lamborghini
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Lina Wertmüller (1928-2021) è stata una regista 
e sceneggiatrice italiana, prima donna candidata 
all’Oscar come miglior regista per Pasqualino 
Settebellezze (1976). Nota per il suo stile satirico 
e anticonvenzionale, ha affrontato temi sociali 
e politici con ironia e provocazione. 
Tra i suoi film celebri: Mimì metallurgico ferito 
nell’onore e Travolti da un insolito destino. 
Pioniera del cinema, ha lasciato un’impronta unica 
nella storia della settima arte.

Lina Wertmüller
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Guglielmo Marconi (1874-1937) fu un inventore, 
fisico e imprenditore italiano, noto come 
il “padre della radio”. Nel 1895 sviluppò il primo 
sistema di telegrafia senza fili, utilizzando onde 
elettromagnetiche per trasmettere segnali 
a distanza. Fondò la Marconi Company e contribuì 
all’innovazione nelle comunicazioni globali. Premio 
Nobel per la Fisica nel 1909, rivoluzionò 
la trasmissione delle informazioni, gettando le basi 
per la moderna tecnologia delle telecomunicazioni.

Guglielmo Marconi

› versione colore

› versione pixel

› scatto originale



cosa 
voglio fare 

da grande?

L’ATLETA

METTI 
A FUOCO 

IL TUO 
FUTURO

FEDERICA
18 anni



L’ATLETA

METTI A FUOCO 
IL TUO FUTURO

COSA VOGLIO  
FARE DA GRANDE?

Federica Brignone (1990) è una sciatrice alpina 
italiana, tra le più grandi nella storia dello sci 
italiano. Specialista in più discipline, ha vinto 
la Coppa del Mondo generale nel 2020, prima 
italiana a riuscirci. Ha conquistato medaglie 
olimpiche e mondiali, tra cui l’argento in gigante 
e il bronzo in combinata a Pechino 2022. 
Con 32 vittorie in Coppa del Mondo, è simbolo 
di talento, determinazione e versatilità 
sulle piste internazionali.

Federica Brignone
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Aldo Coppola (1940-2013) è stato un celebre 
hair stylist italiano, noto per aver rivoluzionato 
il mondo della moda e dell’acconciatura. Fondatore 
dell’omonima catena di saloni, ha collaborato 
con importanti stilisti e riviste di moda, creando 
tendenze innovative e uno stile inconfondibile. 
Pioniere del beauty naturale, ha introdotto 
tecniche come il “taglio a rasoio”. Il suo approccio 
visionario lo ha reso una leggenda nel settore 
dell’hair styling a livello internazionale.

Aldo Coppola
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Maria Montessori (1870-1952) è stata 
un’educatrice, pedagogista e medico italiana, 
famosa per aver ideato il metodo educativo 
Montessori, usato in tutto il mondo. Basato 
sul rispetto per il bambino e sulla valorizzazione 
della sua autonomia, il metodo promuove 
l’apprendimento attraverso esperienze pratiche 
e materiali didattici specifici. Prima donna laureata 
in medicina in Italia, Montessori ha lasciato 
un’eredità duratura nel campo dell’educazione 
e dei diritti dei bambini.

Maria Montessori
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Giuseppe Caronia (1884-1977) è stato un medico 
e politico italiano, noto per il suo impegno 
nella sanità pubblica e nelle politiche sociali. 
Esperto in malattie infettive, ha dato un contributo 
fondamentale nella lotta contro la malaria 
e altre epidemie in Italia. Deputato e senatore 
della Repubblica, ha sostenuto riforme sanitarie 
innovative e la modernizzazione del sistema 
medico. Figura di rilievo nella medicina 
e nella politica, ha lasciato un’importante eredità 
in campo sanitario.

Giuseppe Caronia
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Le Sorelle Fontana, Micol, Zoe e Giovanna, 
sono state stiliste italiane fondatrici a Roma, 
negli anni ‘40, dell’atelier Fontana. 
Icone dell’alta moda, hanno vestito celebrità 
internazionali come Audrey Hepburn, Ava Gardner 
e Liz Taylor, e hanno contribuito al prestigio
del “Made in Italy”. Famose per l’eleganza 
e l’artigianalità dei loro abiti, hanno avuto 
un ruolo centrale nella nascita della moda italiana 
nel dopoguerra, imponendosi come simboli 
di creatività e stile.

Zoe Fontana
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Enrico Mattei (1906-1962) è stato un imprenditore 
e politico italiano, protagonista dello sviluppo 
energetico italiano nel dopoguerra. 
Presidente dell’ENI, trasformò l’ente in un colosso 
internazionale, sfidando i monopoli petroliferi 
globali con accordi innovativi, favorendo 
la crescita economica dell’Italia. 
Uomo dalla visione indipendente, ha lasciando 
un’eredità di coraggio e innovazione nel settore 
energetico.

Enrico Mattei
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